

Réduire les temps de développement d'un objet connecté et ouvrir à un plus grand nombre de développeurs l'accès à l'IoT (Internet des Objets), tel est l'objectif de la nouvelle startup eRTOSgener créée en mai dernier. Elle vient enrichir le [GROUPE ZEKAT](#) présidé par Pascal Denoël à Beaucouzé qui rassemble 8 entreprises du secteur de la haute technologie (mécatronique, robotique, électronique, R&D, etc.). Composée d'une équipe de 10 ingénieurs, cette nouvelle entité bénéficie déjà de 40 ans d'expérience et d'expertise du groupe.